
資料２－１

川越市保育ステーションについての意見まとめ

委員名 意見要旨 事務局の見解

川越市保育ステーションの課題を整理し、見直しを図るべきで
ある。

保育ステーション事業における今後の運営に関しては、課題を洗い出し、
様々な観点から運営事業者との協議や庁内調整を進め、見直しを図ってまい
ります。

送迎保育の利用料についても、見直しに賛成である。保護者の
経済的な負担軽減に努めていただきたい。

送迎保育の利用料金につきましては、利用者の負担軽減を図るため、見直し
を検討してまいります。

送迎バスを他の目的に使用することについて、安全面に十分配
慮し活用できるのであれば前向きに検討していただきたい。

送迎バスを他の目的で利用することにつきましては、送迎保育の利用状況を
勘案しながら、活用方法を検討してまいります。

一時預かりについて、利用者の利便向上のために改善できると
ころは、申請書類などを簡素化してほしい。

保護者の利便性の向上のため、申請手続きの簡素化等について協議を行い、
検討いたします。

他市においても軌道に乗っている市があるなら、参考にし改善
できれば良いが、打開策がないようであれば、やめるのも仕方
がないのではないか。

他市の状況も参考にしながら、事業の見直しを検討してまいりたいと考えて
おります。

一時預かりについて、年々利用者が増加していることからも、
今の保護者ニーズに合っている事業だと思う。
できれば、利用事由を問わない利用が増え、預かり時間も長く
なるともっと良いと思う。

一時預かりにつきまして、内容を問わないリフレッシュリによる利用回数を
増やすなどの見直しを図ってまいりたいと考えております。

山田誠次委員

現状出来上がっている物なので、利用率を上げる方向でお願い
したい。

保育ステーション事業における課題を洗い出し、運営事業者との協議や庁内
調整を進め、利用率向上に向けた見直しを図ってまいります。

利用にあたって、申し込みから２週間かかるとのことだった
が、事前登録制にしてはいかがか。

現在も利用にあたっては事前登録制になっておりますが、事前登録申請の手
続きに時間を要しております。保護者の利便性の向上に向け、申請手続きの
簡素化等について検討してまいります。

本川越駅の入り口が増えた関係で、ステーションの前の人の流
れが減少している気がする。川越市駅と本川越駅入り口にバス
を止めて待つのはいかがか。

御意見を参考とさせていただき、様々な観点から事業の見直しを図ってまい
ります。

今野委員

井守委員

長峰委員
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資料２－１

川越市保育ステーションについての意見まとめ

委員名 意見要旨 事務局の見解

送迎保育について、広めの駐車場があれば利用しやすくなる
が、交通量が多く道が狭いため、毎日の送迎となると負担感が
ある。
１時間バスに乗せることも子どもにとっては負担になるのでは
ないか。
迎えの際に先生とコミュニケーションが図れないこともデメ
リットであると思う。

送迎保育につきましては様々なデメリットもあることは認識しております。
そのことを踏まえながら、今後の運営に関しては、運営事業者との協議や庁
内調整を進め、見直しを図ってまいります。

一時預かりについて、1日ではなく、半日や数時間で預かり、料
金も日額ではなく、時間額にしていただきたい。

一時預かりにつきまして、利用理由によっては短時間利用も可能となってお
り、その場合は時間当たりの使用料となっております。

一時預かりの年齢別の定員撤廃をぜひ進めていただきたい。 一時預かりの年齢別定員については、撤廃する方向で考えております。現
在、試験的に年齢定員枠の弾力運用を実施しており、今後、運営事業者と効
果について検証してまいります。

利用申し込みを簡素化していただきたい。 申請手続きの簡素化等について協議を行い、保護者の利便性の向上に向けて
検討いたします。

榎本委員
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